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1. Begrüßung

• Die Sitzung begann mit wenigen Minuten Verspätung um 18:41 in der Aula des Primo-Levi-
Gymnasiums, Haus B.

• Der aktuelle Vereinsvorsitz stellte fest, dass alle Mitglieder fristgerecht eingeladen worden sind
und bittet die für die Versammlung erschienenen Mitglieder, sich in die Anwesenheitsliste
einzutragen.

2. Festlegung der Tagesordnung

• Der Vorsitzende Tom Pincus stellte die angehängte Tagesordnung vor und fragte im
Anschluss mögliche Änderungen durch die Anwesenden ab.

• Tom Pincus ließ die Tagesordnung durch eine Abstimmung annehmen.
• Die Tagesordnung wurde einstimmig ohne Änderungen angenommen.

3. Tätigkeitsbericht für das Abrechnungsjahr 2022

• Der Tätigkeitsbericht wurde den Mitgliedern durch den Vorstand vollständig vorgetragen.
Er ist im Anhang zu finden.

• Kopien des Tätigkeitsberichts wurden vorher für alle Teilnehmenden in ausgedruckter Form auf
den Tischen und Plätzen des Veranstaltungsorts ausgelegt, sodass jede*r Teilnehmer*in ein
Exemplar erhielt und mitlesen konnte.

• Zur besseren Sichtbarkeit wurde für die Anwesenden der Bericht außerdem parallel mit
einem Beamer vorgestellt.

• Die anwesenden Mitglieder wiesen darauf hin, dass eine Korrektur des Berichts unter Punkt 5
anfällt. Hier ist eine Angleichung der Daten notwendig.

• Seitens der Mitgliederversammlung wurde vorgeschlagen, als Ergänzung in den Bericht mit
aufzunehmen, dass im Jahr 2022 eine erneute Feststellung der Gemeinnützigkeit durch das
Finanzamt erfolgte.

• Der Vorstand nimmt sich vor, den neuen Freistellungsbescheid noch einmal auf Auflagen oder
Hinweise zu prüfen, die ggf. noch Einzug in den Tätigkeitsbericht finden müssten.
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• Des Weiteren einigte sich die Versammlung auf die Streichung des Nebensatzes: „ ... um die
entstandenen Verluste der letzten drei Jahre in der Zukunft auszugleichen…“ , da dieser nicht
notwendig für die Berichtslegung ist und der Verein bereits den Freistellungsbescheid erhielt.

• Es erfolgt ein allgemeiner Austausch über Primo Planer und Schul-Shirts und die allgemeine
gute Arbeit des Vorstandes.

4. Finanzbericht für das Abrechnungsjahr 2022

• Kassenwart Alex Gothow trug den Finanzbericht für das Geschäftsjahr 2022 vor.
• Herr Alex Gothow merkte an, dass alle Finanzunterlagen zur Einsicht jedes Anwesenden

vorhanden sind.
• Das jahrelange Ziel, das Postbank Konto nicht wieder zu verwenden, konnte nach Jahren endlich

erreicht werden. Daher lag es am 31.12.2022 nun bei 0,00€.

Ergänzungen & Austausch zum Finanzbericht:

• Herr Gothow merkte an, dass das Vermögen zukünftig nicht in solch einem Maße weiter
angehäuft werden sollte, wie es die letzten Jahre der Fall war. Die gebildeten Rücklagen des
Vereins der letzten Jahren sind zum einen mit dem Einschnitt durch die Corona-Pandemie und
den dadurch verringerten Ausgaben zu begründen, aber auch weil teilweise Geld für die
anstehende Sanierung der Schule zurückgestellt wurde.

• Diese könne in dieser Intensität aber so nicht fortgeführt werden. Das Thema wird von den
Kassenprüfer*innen auch noch einmal aufgegriffen werden.

• Die Ausgaben für die BFD-Stelle sind im Vergleich von 2021 zu 2022 minimal gesunken, weil der
Verein durch einen späteren Start der aktuellen Freiwilligendienstleistenden anders als regulär
diesmal einen Monatsbetrag weniger an das Freiwillige Jahr Beteiligung zahlt und ein Teil des
Geldes für die Monate September, November und Dezember erst im Januar 2023 ausgezahlt
werden konnte.

• Es erfolgte im Anschluss ein allgemeiner Austausch darüber, wie Projekte ausgebaut und in den
bevorstehenden Jahren Geld ausgegeben werden kann.

5. Bericht der Kassenprüfer

• Der Kassenprüfbericht wird den Mitgliedern durch den Kassenprüfer Jan Jantzen vorgetragen.
• Thematisiert wurde insbesondere der Diebstahl aus der Kasse des Vereins. In einem Austausch

dazu, wie solche Diebstähle in Zukunft vermieden werden können, wurde das Ziel formuliert,
dass zukünftig Bargeld-Einnahmen (z.B. Spenden) zügiger eingezahlt werden sollen. Dies ist
zum Beispiel über die Reisebank möglich oder darüber dass ein Mitglied das Geld
entgegennimmt und dann dem Förderverein überweist. Den wirtschaftlichen Geschäftsbetrieb
betreffend soll möglichst das Einnehmen von Bargeld vermieden und stattdessen auf
Überweisungen gesetzt werden.

• Die Kassenprüfer stellen in ihrem Bericht fest, dass alle Mittel des Vereins entsprechend der
Vereinssatzung verwendet wurden und empfehlen die Entlastung des Vereinsvorstandes.

6. Entlastung des Vorstandes

• Der Vorstand wurde durch die Anwesenden per Handzeichen einstimmig, ohne Gegenstimmen
und ohne Enthaltungen entlastet.
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7. Wahl des Vorstandes, des erweiterten Vorstandes und der Kassenprüfer

• Auf Vorschlag des geschäftsführenden Vorstands wurde Herr Wolf nach einer kurzen Umfrage
zur Wahlleitung gewählt und ernannt. Er stellte die zu wählenden Ämter vor und kündigte den
weiteren Verlauf der Veranstaltung an.

• Nach der Erstellung einer Kandidatenliste konnten für die Ämter die folgenden Kandidaten
ausgemacht werden:

◦ 1. Vorsitz: Tom Pincus
◦ 2. Vorsitz: Stefan Girnus
◦ Kassenwart: Jan Jantzen

• Auf eine Vorstellung der Kandidaten wurde in Hinblick auf die voranschreitende Zeit verzichtet.
• Die Anwesenden einigte sich einstimmig darauf, dass die Wahl offen durchgeführt wird.
• Es wurde kein Antrag auf eine geheime Wahl eingereicht.

Ergebnis der Wahl des geschäftsführenden Vorstands

• Tom Pincus wurde einstimmig, ohne Gegenstimmen und mit einer Enthaltung von der
Versammlung zum ersten Vorsitzenden gewählt. Er nahm die Wahl an.

• Stefan Girnus wurde einstimmig, ohne Gegenstimmen und ohne Enthaltung zum zweiten
(stellvertretenden) Vorsitzenden gewählt. Er nahm die Wahl an.

• Jan Jantzen wurde einstimmig, ohne Gegenstimmen, mit einer Enthaltung zum Kassenwart
gewählt. Er nahm die Wahl an.

Folgende Kandidaturen konnten für den erweiterten Vorstand ausgemacht werden:

◦ Alexander Schmidt
◦ Katharina Hecker
◦ Alex Gothow

Ergebnis der Wahl des erweiterten Vorstands:

• Einstimmig wurde beschlossen, dass die Wahl der Kandidat*innen offen per Handzeichen
durchgeführt wird und als Blockwahl stattfindet.

• Alexander Schmidt, Katharina Hecker und Alex Gothow wurden daraufhin einstimmig ohne
Gegenstimmen und mit 3 Enthaltungen gemeinsam zum erweiterten Vorstand gewählt.
Sie alle nahmen die Wahl an.

Folgende Kandidatur konnte für das Amt der Kassenprüfer*innen ausgemacht werden:

◦ Annett Jäger

Ergebnis der Wahl der Kassenprüfer

• Annett Jäger wurde einstimmig ohne Gegenstimmen und mit einer Enthaltung zur
Kassenprüferin gewählt. Sie nahm die Wahl an.
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8. Ausblick und Projekte für das Jahr 2023/24

• Die Mitgliederversammlung beauftragte den Vorstand einstimmig bei einer Enthaltung ein
Konzept zu erarbeiten, wie ab dem Schuljahr 2024/25 zwei BFDler*innen realisiert werden
können.

• Alexander Schmidt schlug die Umsetzung des Projektes Digitale Helden vor. Damit gehen
Kosten von 1.000€ pro Jahr für 4 Jahre einher. Der Vorstand wird sich damit auf der nächsten
Vorstandssitzung auseinandersetzen.

• Tom Pincus stellte in den Raum, Projekt wie Demoskratos oder den Schüler*innenhaushalt noch
einmal zu starten. Hierbei handelt es sich um ein Projekt der Demokratieförderung bei dem
Schüler*innen demokratisch über ein eigenes Budget entscheiden können.

• Alexander Schmidt würde gerne gemeinsam mit der Schüler*innenvertretung wieder eine
Politiker*innendiskussion durchführen. Außerdem soll die Schulhofverschönerung wieder
angegangen werden.

• Es werden strukturelle Probleme bei der Bekanntheit des Fördervereins und den damit
einhergehenden Möglichkeiten für die Schüler*innen festgestellt. Dies muss angegangen
werden. Ein erster Schritt könnte sein, dass der Förderverein auf der nächsten GSV noch einmal
vorgestellt wird.

• Es erfolgte der Vorschlag, dass eine Harmonisierung bei den Beträgen und Laufzeiten der
Schließfächer durchgeführt wird. Der Vorstand wird sich darum kümmern.

• Der Vorstand soll Gespräche mit der Schulleitung führen, wie ein Ausbau der Kapazitäten bei den
Schließfächern in Haus B möglich ist. Kurzfristig soll Abhilfe geschaffen werden, indem 5.
Klässler*innen prioritär Schließfächer erhalten werden. Es soll außerdem eine Lösung gefunden
werden, wie ggf. Zwei Schüler*innen ein Schließfach nutzen können.

9. Sonstiges

• Alex Gothow wird ausdrücklich für sein jahrelanges Engagement als Kassenwart gedankt.

10. Verabschiedung

• Der Vereinsvorstand bedankte sich bei den Mitgliedern für ihr Kommen und ihr Engagement, das
sie dem Verein entgegenbringen. Die Anwesenden wurden durch die Versammlungsleitung
standesgemäß verabschiedet.

• Die Versammlung endetet um 20.40 Uhr

Unterschrift Protokollant

Unterschrift VersammlungsleitungOrt, Datum

Ort, Datum

Als Förderverein des Primo-Levi-Gymnasiums
in Berlin Weißensee setzen wir zahlreiche
Projekte und Veranstaltungen gemeinsam mit
Schüler*innen, Lehrkräften und Eltern um.
Außerdem organisiert unser junges,
ehrenamtliches Team auch eigene Angebote.
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